
小倉珈琲園プロジェクト
北九州市をコーヒー豆の名産地に！

(有)上野園芸社 上野 烈



自己紹介

上野 烈（うえの たけし）

1996年生まれ、28歳

(有)上野園芸社、3代目

園芸店×農業



農業の問題点



農業の問題点



国産コーヒー豆を
つくろう！



https://pacific-coffee.com/the-coffee-belt/



https://news.yahoo.co.jp/articles/830a46e874ad445df1a5a083ac8ba25478afeaf0

コーヒーの2050年問題

将来コーヒーが飲めなくなるかも…

https://www3.nhk.or.jp/news/html/20240612/k10014477911000.html

https://jp.reuters.com/markets/commodities/GZ7MV5S65BJCLIS65K3FSGZDGE-2024-09-27/ https://www.newsweekjapan.jp/worldvoice/matsuo/2024/04/cafe-precio-alza.php



https://coffee.jooren.jp/triv
ia4/

日本のコーヒー消費量は世界4位



コーヒー豆の国産化



まだ生産量が少ない

取引相場が高い

現状…



北九州市を
国産コーヒー豆の
名産地にしちゃろう！



国産コーヒー豆農家

という肩書。



若者が増える名産品が増える

農家が儲かる

コーヒー豆

国産コーヒー豆が生み出す好循環



Z世代はみ出せコンテスト



小倉珈琲園 植樹祭



小倉珈琲園 植樹祭



苗木 １年目 ２年目



発酵

焙煎

コーヒー豆



今後の問題点



発酵

焙煎

抽出



小倉珈琲

今後の目標



100％メイドイン北九州



おいしい
「コーヒーの実」
は作れる



コーヒーの実 おいしいコーヒー



この後、
ぜひお話させてください。



「小倉珈琲園」
インスタフォロー
お願いします。



ご清聴ありがとうございました。


